
- 1 -

２０１２年１１月２日発行Ｎｏ．１８７２
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１９８９例会 報告（2012・10・26）
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国際ロータリー
疋田博之ガバナー公式訪問歓迎歓迎 第２８４０地区

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．地区大会実行委員長ご挨拶
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告
７．幹事報告

８．食 事
９．委員会報告

ガバナー 疋田博之君１０．講 話
１１．ＳＡＡよりプレゼント抽選
１２．点 鐘
１３．ロータリソング

例会終了後記念写真撮影＆クラブ協議会開催

◆ビジター
ＲＩ ２８４０ (桐生ＲＣ) 疋田博之君第 地区ガバナー

森下正教君第２分区Ａガバナー補佐 (桐生中央ＲＣ)
ＲＩ ２８４０ (桐生ＲＣ) 松島宏明君第 地区幹事
地区大会実行委員長 (桐生ＲＣ) 君舘 盛治
地区大会副実行委員長 (桐生ＲＣ) 川島康雄君
桐生西ローターアクトクラブ 会長 小川克行君

懿さん米山奨学生 王蒙

◆地区大実行委員長ご挨拶

過日の地区大会に際しましては、東郷会長始め多
数の皆様のご出席を頂き、ご支援ご協力を賜り、心
より御礼申し上げます。お陰を持ちまして本大会を
無事終了致しました。至らぬ点も多々あったかと思
いますが、ロータリーの友情に免じてご容赦の程、
お願い申し上げ、御礼のご挨拶と致します。ありが
とうございました。

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
王蒙懿さん

１１月分の米山奨学金
を贈呈しました

東郷会長◆会長報告

１．本日は疋田ガバナーの公式訪問です。例会前に疋
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田ガバナーとの懇談会を、森下ガバナー補佐、松島
地区幹事、地区役員、クラブ役員、そしてローター
アクト会長の小川君にも参加していただいて行いま
した。疋田ガバナーにご指導いただいて、有意義な
懇談会が出来ました。ありがとうございました。
ガバナー講話も後ほど、宜しくお願い致します。

２．地区の公共イメージ委員会から『テレビコマーシ
ャルに関する奉仕活動の資料投稿のお願い』が届い
ております。これは、 月から群馬テレビでロータ１１
リーの奉仕活動のコマーシャルを入れていくそうで
す。締切は 月末日だそうですが、投稿するクラブ１１
は、早めに写真及びＤＶＤに説明文を付けて提出す
る必要があります。皆様の中でご要望がありました
ら、申し出て下さい。

３．先週の例会でお伝えしました次次年度会長及び次
年度理事役員候補者の受付を本日で締め切らせてい
ただきます。

４． 日 火 にパスト会長会を予定しております。歴３０ ( )
代会長の皆様、ご参加の程、お願い申し上げます。

５． 日 水 に、地区のロータリー財団並びに研修委３１ ( )
員会の合同会議が、桐生倶楽部で行われます。当ク
ラブから、下井田新地区補助金委員長が出席されま
す。また、 月 日 木 には、伊勢崎プリオパレス１１ １ ( )
で地区のロータリー財団委員会が開催され、下井田
新地区補助金委員長と家住グローバル補助金委員が
出席されることになっております。

坪井幹事◆幹事報告
◇例会終了後本会場で疋田ガバナーを囲んで記念写真

撮影を行います。その後隣室でクラブ協議会を行い
ます。

◇次週の例会から、栃尾ＲＣ訪問費用と桐生５ＲＣ合
同夜間例会およびチャリティゴルフコンペ会費の集
金を行います。

◇ 月のロータリーレートは ０円です。１１ １ドル８
◇地区大会のお礼状が疋田ガバナーと舘実行委員長の

連名で届いております。
◇ の桐生タイムス紙に施設優良職員表彰１０月２０日(土)

（各テーブルに配布）の記事が掲載されました。
◇例会変更のお知らせ

桐生赤城ＲＣ 11/13､11/20 富岡ＲＣ 11/28
前橋中央ＲＣ 10/31(休)､11/14､11/28

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 10/22 桐生赤城ＲＣ 10/11

１０８６キロカロリー◆食事メニュー
蒸し鶏と千切り野菜のサラダ､大根と油揚げの味噌汁､
サーモンと茄子のそぼろあんかけ､肉じゃが､香の物､白飯

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ８ ５ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％６ ３ ９３．１８
前々例会修正出席率 ％（地区大会全員登録）１００

□拠金委員会
東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

ガバナー訪問に際して ガバナー･疋田君
〃 ガバナー補佐･森下君

地区大会にご協力ありがとうございました
地区大会実行委員会

疋田博之ガバナーを歓迎して
矢野君、坪井君、正田君、栗原君、髙森君、
井本君、斎藤君、舩戸君、家住君、鳥嶋君、
近藤君、前原君、新木君、金子君、天沼君、
福島君、星野君、花房君、根本君、向田君、

野田君、霜村君、新井君、須田君、乾君、
東郷 君、東郷 君、小林 君、(庸) (学) ( )惠

下井田君、津久井君、阿左美君
拠金委員◇ロータリー財団 舩戸

疋田博之ガバナーをお迎えして
矢野君、坪井君、正田君、栗原君、髙森君、
井本君、舩戸君、近藤君、新木君、天沼君、
福島君、星野君、花房君、根本君、向田君、

新井君、須田君、小林 君、下井田君、( )惠

津久井君、阿左美君
天沼米山奨学担当◇米山ＢＯＸ

疋田博之ガバナーをお迎えして
矢野君、坪井君、正田君、栗原君、髙森君、
井本君、斎藤君、舩戸君、新木君、天沼君、
福島君、星野君、花房君、新井君、向田君、

須田君、乾君、小林 君、阿左美君、津久井君( )惠

地区大会､大成功 根本君

講 話

ＲＩ第２８４０地区

ガバナー

疋田博之君
（桐生ＲＣ）

当年度が始まるにあたって貴クラブには、地区協議
会では大変お世話になり、ありがとうございました。
また、この度の地区大会でも、皆さんには本当にお世
話になりました。

その様な中で、自分のクラブを残すのみで、公式訪
問はこのクラブが最後となりました。

ＰＥＴＳ ＧＥ会長に があるように、ガバナーになるには
というものを受けなくてはなりません。それが昨年ＴＳ

の 月に東京で 日間、 月に 日ありました。最終的９ ２ １１ １
には、 月にサンディエゴで開催された国際協議会が１
あり、ホテルに１週間缶詰になって、日本の 名のガ３４
バナーエレクトと共に 名程で研修を受けました。５００

当年度はＲＩ会長に日本人としては 人目の田中作３
次氏が就任された記念すべき年度です。同じ日本人と
して、例年以上に協力していかなければならないと、
研修リーダーから指導されました。

田中作次ＲＩ会長が掲げられたテーマは『奉仕を通
じて平和を』です。このテーマを受けて、それぞれ思
いが違うのではないかと思いますが、このテーマが生
まれた経緯は、田中作次氏の生い立ちが影響していま
す。

田中作次氏は 人兄弟に生まれ、生活は厳しい状況８
にありました。中学を卒業して、先生に連れられて東
京に集団就職しました。中卒では大変厳しい状況だっ
たと思いますが、どうしても勉強したかったので夜学

、 、 。に通われ しっかりと学び 歳代で起業されました２０
そういった中で、一生懸命やっていれば、顧客に喜ば
れ、それが平和に結びつくことを実感されました。

この様な事からこのテーマが生まれました。一人一
人がこつこつと奉仕活動を行えば、最終的には、喜び
が世界中の平和に結びついて行くということです。

地区として、これは絶対にやらなくてはいけな２８４０
いというものはありますが、この考えに基づいて、各
クラブ、各会員が、自分なりの奉仕活動をしっかり行
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っていただきたいと思います。
田中作次氏は、特にポリオ撲滅について、強い気持

ちを持たれております。もう随分長く取り組んでおり
、 。ますが 世界中からなかなか無くすことは出来ません

この様な感染症を撲滅出来た例は、もう何十年も前に
、 。天然痘がありましたが この他には一例もありません

、 、ポリオ撲滅は ％達成出来ましたが 残り ％の為に９９ １
どうしても皆さんのご協力を得なくてはなりません。

今年になって 月末迄で、世界中で 名がポリオに８ １４５
感染されたと報告されています。今年中には 名を２００
越えてしまうと予想されます。

その為、 地区は皆さんに一人 円の寄付２８４０ ２，０００
Endをお願いしております これを達成された方には。 『

』のピンバッジをプレゼントしています。こPolio Now
れを胸に付けて頂いて、子供達の病気を無くすことを
大前提として、ロータリーがポリオ撲滅に努めている
事を広めて、公共イメージアップに繋げて頂きたいと
思います。

また、毎年の様にＲＩの目標としてあがっている会
員増強があります。 地区も十数年前は 名２８４０ ２，５００
以上だった会員数が、今は 代となっておりま１，９００人
す。何とか 人に達するようにしたいと思ってお２，０００
りまので、ご協力をお願い致します。基本的には ％３
アップを目標に、改めてお願いすることになるかもし
れません。

、因みに貴クラブは女性会員がいらっしゃいませんが
世界的にみると女性会員が ％を占めるようになりま１７
した。当地区は４％強であったのが、当年度になって

名から 名に減ってしまいました。女性会員を増や７７ ７２
していくことも一つの方法かと思いますので、ご検討
下さい。

それから、今年度１番変化が起きているのはロータ
リー財団です。毎年、年次寄付一人 ドルをお願い１００
して参りました。 年前に寄付した額の半分が地区に３
戻ってきます。何にでも使えるのではなく、きちんと
した奉仕活動に対して、また色々な制約もあります。
貴クラブから数名の方に地区のロータリー財団委員を
務めて頂いておりますので、しっかり取り組んで戴け
ると期待しております。

、 。新しい制度に対して 未だ不明な点が多々あります
それで 月 日の「ロータリー財団補助金管理セミナ１１ １１
ー」では、 地区の最終的な方向付けが出来ると思２８４０
います。それに依って、各クラブで今年中にプロジェ
クトを設計して頂いて、その後、地区ロータリー財団
委員会で審議し、最終的に来年の 月にスタート出来７
るようにします。これに対しましても、皆さんのご協
力を宜しくお願い致します。

先程も、田中ＲＩ会長年度は、平和に対する思い入
れが強いという事をお話し致しましたが、今年度、国
際ロータリーは『ロータリー世界平和フォーラム』を
ベルリン、ホノルル、広島の世界３カ所で開催致しま
す。広島は来年 月 日です。この開催に対して５ １７・１８
の資金は、各国で対応しなくてはなりません。広島地
区でも困っているようです。当ガバナー事務所も出来
る限り対応したいと思っております。特に新世代に焦
点を当てて開催する予定ですので、ローターアクトや
インターアクト、米山奨学生など、補助がなければ参
加が厳しいと思います。ロータリアンは勿論のこと、
一人でも多くの参加ご協力をお願い致します。

それからもう一つ、当年度の国際大会が、来年 月６
日、ポルトガルのリスボンで開催されます。日２４～２７

本人のＲＩ会長が開催する国際大会に、日本からの参
加メンバーが少ないのでは困ります。是非、多くの方
に参加して頂きたいと思います。公共イメージ委員会

も、参加し易いプランを考えておりますので、宜しく
お願い致します。

また、昨年 月 日に東日本大震災、そして福島原３ １１
発事故が発生しました。今まで各クラブ、各分区毎で

。 、多くの奉仕活動を行って頂きました 今年度も改めて
震災に対して事業を行って頂きたいと思います。恐ら
く、昨年と今年とでは、被災地のニーズが異なって来
ていると思います。それに対応して出来ることから行
って頂きたいと思います。今後復興に向けて、何年何

、 。十年掛かるかわかりませんが 宜しくお願い致します
最後になりますが、私なりのテーマとして『次代を

担う子供達に向けて』を掲げさせて頂いております。
今、発展途上国などは 人に 人が若い頃に死亡してし４ １
まう厳しい状況にあります。その原因として栄養失調
や感染症に罹るなどです。ポリオ撲滅もその一環とし
てある訳ですが、違った援助の方法がまだまだたくさ
んあります。一方、国内に目を向けますと、いじめの
問題や母親による子供の虐待など、社会で対応しなく
てはならない問題がたくさんあります。昨年度、日本
では中高生の自殺者が 名以上でした。 日に 人は２００ ２ １
自死してしまっています。何とかしなくてはいけない
と思っております。皆さんの廻りでも必要な事が多分
あると思います。子供達の為に、社会の環境を少しで

、 。も良くしていけるよう 活動して頂きたいと思います
その様なことを考えながら、残り８ヶ月を努めて参

りますので、皆様のご協力を重ねてお願い致します。

ポリオ撲滅に向け7,500万ドルを新たに投入
月 日、国際ロータリーは、ニューヨークでの国９ ２７

連総会中に開催されたポリオ撲滅の特別行事におい
て、世界ポリオ撲滅推進計画を支援するために、今後
年間に新たに 万米ドルの資金を投入すること３ ７，５００

を表明しました。ロータリーは、これまでに 億ド１２
ル近い資金を撲滅活動に投入しており、撲滅を実現さ
せるために、今後も支援を続けることを力強くアピー
ルしました。

今回の決定は、去る 月、世界保健総会にてポリオ５
撲滅が「世界公共衛生プログラムにおける緊急事態」
と宣言されたことを受けたものです。毎年 万人の３５
子どもがポリオに感染していた 年から、発症数１９８８
は ％以上減少しています。しかし、 年にかけ９９ ２０１３
て 億 万ドルという深刻な資金不足が懸念され７ ９，０００
ており、現に、ポリオ再感染のハイリスク国で予防接
種活動が中止される事態が相次いでいます。撲滅が失
敗に終わり、ポリオの再流行が起こった場合、年に

万人に上る子どもが身体障害に陥ることが予想さ２０
（ロータリー・ニュース：2012年9月27日より１部抜粋）れています。

ニューヨークで開催された国連のポリオ特別会合にて。写真右よ

り、ウィルフリッド・ウィルキンソン財団管理委員長、ポリオ経験者

のロータリアンであるラメシュ・フェリスさん、ジョン・ジャーム国際

ポリオ・プラス委員会副委員長、ジョン・ヒューコ事務総長。



パスト会長会開催
月 日(火)午後 時 分、桐生プリオパレスに１０ ３０ ６ ３０

於いてパスト会長会が行われました。
これは、 年度会長候補者の推薦を、理事２０１４－１５

会がパスト会長会に一任したのを受け、それを主な
議題として開催されました。

当日の出席者は、第 代会長の矢野亨ＰＧを筆頭に３
名でした。９
担当パスト会長の中野幸三郎君の司会進行により、

理事会を代表して東郷庸史会長よりお願いのご挨拶
があり、審議に入りました。この報告は 日の例会で２
行われます。
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《次例会予告》

１１月９日(金) 拠金について

Ｒ財団･米山奨学･ﾆｺﾆｺBOX(拠金)委員長 栗原幸三君

１１月の出席100％表彰、誕生･結婚祝い

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント

へへ

疋田博之ガバナー公式訪問の一日

11:45 疋田ガバナーご到着。森下Ｇ補佐と松島地区幹事と共にお出迎え

12:30点鐘 疋田博之ガバナー公式訪問例会 13:00 ガバナー講話

13:30 記念写真撮影前のひとこま
左より 松島地区幹事､森下Ｇ補佐､疋田ガバナー

13:40 疋田博之ガバナーによるクラブ協議会開催東郷会長、矢野ＰＧ

11:50 例会前のガバナーとクラブ役員との懇談会

㈲プラスツーリズム

小 林 聡代表取締役

2 - 1 1 - 2 3桐 生 市 仲 町

０２７７－２０－８５１１℡

かさかけの里社会福祉法人美幸会

近 藤 幸 利常務理事･施設長

3 0 3 3 - 1みどり市笠懸町鹿

０２７７－４０－５１６７℡

㈱エルムデザイン

栗 原 幸 三代表取締役

みどり市笠懸町阿左美1856-5

０２７７－７６－５６１３℡




